
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農林水産省 食品アクセス緊急対策事業 地域協議会 あらため、 

東峰村のこうなったらいいなをみんなで語る会 活動報告 vol.6 

令和6年 10月 18日（金） 

今回から協議会は後半の部がスタートし、新しい構成委員も増え、さらにパワーアップした会となりました。 

まずは地域協議会のこれまでを振り返り、これからについて意見交換を行ないました。 

東峰村での買い物のしやすさを高めるため、まずは村内でのコンビニエンスストア運営ができるかどうか 

検討していくことで話がまとまりました。 

▶東峰村に、コンビニエンスストアが出来るとしたら・・・ 

 まずは『聞いておきたいこと・知っておきたいことは何だろう？』を 

 テーマに意見交換を行ないました 

▶▶意見をまとめると・・・ 

・これまで協議会が話し合ってきたような、買い物場所だけでなく、つどいの場も作れるの？ 

・コンビニエンスストアが東峰村に出来るとして、住民ができる協力ってどんなこと？ 

・コンビニエンスストアは、生鮮食品や地元の商品（特産品や農産物）は売れるの？ 

・いま、東峰村にある移動販売車・とほっぴ号との連携はできるの？ 

・コンビニエンスストア出店のための基準とは？ 

・村外の人のためにも、屋外にトイレは設置できる？ 

などの意見が挙がりました！ 

東峰村のこうなったらいいなをみんなで語る会は、 
まずは、コンビエンスストア運営の可能性から検討していきます。 

今後も、東峰村にあった、買い物のあり方をみんなで話し合っていきますので、 
応援のほどお願いいたします！ 


